
技術者が業界の変遷を語る時、陥り易いのがつ
いつい業界用語を織り交ぜてしまうこと。聞く人
は、最初は判ったつもりでも聞いているうちに、
ちんぷんかんぷんになりがちです。
鈴木さんは初めて聞く人でも判る様に、言葉を
選んで話していたと思います。
普段から現場に足を運び、お客様の相談に耳を
傾ける鈴木さんならではですね。
講義は、ＩＴ初期から現代に至るまで、当時の
ドラマで綴るという切り口が実に斬新です。
其々に登場する場面の人物や時代背景もさるこ

とながら、時代とと
もに人々がコンピュ
ータに求める事がど
の様に変化したか、
判りやすくかつユー
モアまじりに語って
頂きました。
昔は夢だった事が今や当然になっている事、こ
れから身の回りで使われる事、語りだしたら切り
が無い事を見事一時間に凝縮されました。
この講義の準備には、直前まで相当の時間を費
やしたと聞いております。お疲れ様でした！

《女性部会》
◆「年末恒例の役員会」を開催◆
12月11日、区内で役員
会を開催しました。「ク
リスマスの夕べの反省や
今後の行事について」意
見交換をしました。

《青年部会》
◆「親睦チャリティゴルフコンペ」を開催◆
12月１日、暖かな絶好
のゴルフ日和の中、参加
者20名で東筑波カントリ
ークラブで行われました。
優勝は小倉様、準優勝
は横山様、第３位は米持様でした。ベスグロは、
小倉様でした。
幹事のお二人、大変にご苦労様でした。

《青年部会》（東法連・青連協ニュース）
◆「第4ブロックボウリング大会＆忘年会」を開催◆
12月10日、ハタ・ボ

ウリングセンターで、
恒例の「第４ブロック
ボウリング大会＆忘年
会」が行われました。

当会からは、９名が参加しました。結果は…来
年に乞うご期待…！です。

《青年部会》
◆「リーダー会有志による忘年会」◆
12月17日、師走の週末で皆様ご多忙のところ

「リーダー会有志による忘年会」を区内で行ない
ました。歴代部会長にもご参加頂き、お志に対し
心から感謝申し上げます。

《青年部会》
◆「新年初顔合せ会」を開催◆
１月21日、ウェストフィフティー
サード・日本閣において「新年初顔
合せ会」が行なわれました。例年多
くの方に参加して頂いてますが、今
回も新部会員を含む37名の方に参加
して頂きました。
柴野部会長の決意みなぎる年頭抱負に皆さん熱
く呼応していました。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 

《青年部会　第228回研修会》

◆「ドラマで綴るICT今昔」◆
～ IT初期から現在に至るまで ～

（有）タカプラン　高信勝二

講師の鈴木氏柴野部会長

～内容の大変濃い研修に感謝～

来年も楽しい企画で…ね

～希望溢れる新年初顔合わせ会～

忘年会！多くの方に参加して頂きました

精鋭9名が熱い戦いを…

年頭抱負：
柴野部会長

ゴルフ日和のカントリークラブ


